



Huelva, 1 de abril de 2014

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE DOS MILLONES Y MEDIO DE EUROS A LA AMPLIACIÓN DE UN COLEGIO DE AYAMONTE Y LA REFORMA DE UN CENTRO DE HUELVA**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de ampliación de un centro tipo C2 a C3 del colegio Moreno y Chacón de Ayamonte y adjudica la reforma del colegio V Centenario de la capital, actuaciones incluidas en el Plan OLA que beneficiarán a alrededor de 870 escolares y creará en torno a 60 empleos**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma y ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Moreno y Chacón de Ayamonte y ha adjudicado las obras de mejora y modernización del colegio V Centenario de Huelva capital. Ambas intervenciones, enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto de 2.613.153,09 euros y beneficiarán a alrededor de 870 niños y niñas.

La actuación prevista en el CEIP Moreno y Chacón de Ayamonte abordará la ampliación del colegio para convertirlo en un centro de tipología C3, es decir, con tres líneas de educación infantil y tres de primaria que permitirán una capacidad total de 675 plazas escolares. Para ello, con un presupuesto de 2.496.348,40 euros, se construirá un nuevo edificio de infantil que contará con nueve aulas dotadas de aseos, un aula de espacios comunes, sala de profesorado y sala de usos múltiples. También se creará un módulo de comedor que incluirá cocina, vestuario de personal, aseos y varios cuartos de instalaciones, mientras que en el exterior se construirán nuevos porches cubiertos, una pista polideportiva, aulas exteriores de infantil, zona de juegos y estacionamientos.

El proyecto también incluye la demolición de uno de los edificios y la reforma de varios espacios actuales como la remodelación de la cubierta del porche existente y la redistribución de varias aulas de educación primaria. También se trasladarán las dependencias de administración a la planta baja del edificio principal, donde se creará un aula de educación especial con aseo adaptado y varias salas TIC. Por otro lado, se intervendrá en las aulas de pequeño grupo, el aula de música, recursos, biblioteca y gimnasio, entre otros espacios. Por último, se adecuará la instalación eléctrica del centro y se suprimirán barreras arquitectónicas. Esta actuación cuenta con un plazo de ejecución de nueve meses y mejorará las condiciones de más de 650 alumnos y alumnas, además de crear alrededor de 45 nuevos puestos de trabajo.

En Huelva capital, las obras de reforma del CEIP V Centenario han sido adjudicadas a la empresa Construcciones Olmo Cecilia S.L. que, con un presupuesto de 116.804,69 euros y un plazo de ejecución de un mes y 24 días, acometerá la urbanización de los patios del centro y la reposición de las vallas de cerramiento. De este modo, se renovarán los espacios exteriores, se cubrirá el porche que existe entre el edificio principal y el anexo, se optimizará el acceso peatonal y rodado y se contribuirá a la eliminación de barreras arquitectónicas. Más de 220 escolares se verán beneficiados de estos trabajos, que crearán alrededor de 15 empleos durante su desarrollo.



Ambas intervenciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Huelva, el Plan OLA prevé generar en torno a 508 puestos de trabajo mediante la realización de 62 obras en diferentes centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.

**NOTA DE PRENSA**